

Die Temperaturvorausschau der kommen Tage hat mich heute dazu bewogen, alle Überwinterungskandidaten ins Haus zu holen. Es wird jetzt wieder eng im Wohnraum. Leider müssen sich dieses Jahr die Chilis den Platz am Licht mit diversen Passiflora und Hoya teilen. Aber irgendwie wird es schon gehen.

Auf jeden Fall werde ich die beiden 2009er Habaneros über den Winter bringen, denn dieses Jahr haben sie so viel getragen wie noch nie - und das bei dem seltsamen Sommer 2012. Die Apache wird dran glauben, denke ich. Oder ich beschneide den Wurzelballen und pack sie in einen kleinen Topf. Mal schauen. Folgende Pflanzen haben sich einen Platz gesichert: Peter Pepper, Tennessee Teardrop, Explosive Ember, Limon, NuMex Suave, eine 7pot und die Habaneros.